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ATA  

11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO 

Ata n.º 11/2018 

Data – 11/10/2018 

Início – 09h30 

Local – Sede da CIM do Médio Tejo, Tomar 

Termo – 13h00 

 

Presenças: 

Presidente     Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

Vice-Presidente   Anabela Gaspar de Freitas 

Vice-Presidente   Vasco António Mendonça S. Estrela 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Constância    Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira 

Ferreira do Zêzere   Jacinto Manuel Lopes Cristas 

Ourém     Luís Miguel Marques G. C. de Albuquerque 

Sardoal    António Miguel Cabedal Borges 

Vila de Rei    Ricardo Jorge Martins Aires  

Vila Nova da Barquinha  Fernando Manuel Santos Freire 

 

Outras Presenças: 

Torres Novas    Vice-Presidente Luís Silva 

Secretário Executivo   Miguel Pombeiro 

CIM Médio Tejo   Rita Trindade 

 
₪₪ 

 
ORDEM DE TRABALHOS 

 
09h30 
 
INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Gabinete de Inserção Profissional 
O Presidente da autarquia de Vila de Rei questionou como estava o assunto. 
O Secretário Executivo deu conta que relativamente a este assunto e, na sequência do pedido 
de esclarecimento ao Diretor do Centro de Formação Profissional do Médio Tejo, a CIM 
continuava sem qualquer resposta a este assunto. 
Dado esta ausência de informação, o Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade 
solicitar uma audiência aos Presidente do IEFP para poder abordar este assunto. 
 



 
 

Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vila de Rei e Vila Nova da Barquinha 

2 
 

₪₪ 
SI2E 
O Presidente da autarquia de Vila de Rei, questionou se já estavam a proceder aos pagamentos 
relativamente às candidaturas apresentadas. 
O Secretário Executivo deu conta que a CIM do Médio Tejo foi a primeira a entregar tudo na 
CCDRC e que esta entidade só aprovou a 1.ª fase. Agora está tudo dependente dos pedidos de 
pagamento já apresentados. Referiu que a 2.ª fase ainda estava para aprovação do Conselho 
Diretivo dos Mais Centro, e que quanto à terceira faze não tem ainda data prevista para 
aprovação. 

₪₪ 
 
Descentralização 
A Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal deu conta na reunião em que esteve presente 
na Mealhada sobre esta matéria, alertando todos que as autarquias ainda têm em seu poder 
todos os diplomas referentes a esta matéria, considerando fundamental a CIM agendar uma 
reunião para abordar este assunto. 
A reunião ficou agendada para dia 15 de novembro, às 09h30, na sede da CIM. 

 
₪₪ 

 
INFORMAÇÕES 
 

 Pacto para o desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo – 
Ponto de situação – Informação interna n.º 3738/2018 

 
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do documento apresentado, nomeadamente 
sobre o Ponto de Situação do pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do 
Médio Tejo.  

 

₪₪ 
 
ORDEM DO DIA 
 
Proposta n.º 01     

Subscrito pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Aprovar a ata da 10. ª reunião – 27 de setembro/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da 10.ª reunião do Conselho 
Intermunicipal, do dia 27 de setembro. 

 

₪₪ 
 
Proposta n.º 02      

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em 
dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo  - Informação interna n.º 3771/2018 

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados, respetivamente 
o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e despesas aprovadas 
pelo secretário executivo. 

₪₪ 
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PROPOSTAS 
 
Proposta n.º 03     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para abertura de concurso público limitada por prévia qualificação para a celebração de 
Acordo Quadro para a seleção de fornecedores no âmbito da prestação de serviços de Vigilância 
e Segurança. Fusão de 2 fornecedores selecionados e alteração de denominação social – 
Informação interna n.º 3739/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a abertura de concurso público limitado por 
prévia qualificação para celebração de Acordo Quadro para a seleção de fornecedores no âmbito 
da prestação de serviços de Vigilância e Segurança. Fusão de 2 fornecedores selecionados e 
alteração de denominação social. 

 
₪₪ 

 
Proposta n.º 04     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para aquisição de serviços para atualização e desenvolvimento de funcionalidades da 
Plataforma Tecnológica de Gestão do Serviço de Transporte a Pedido – Informação interna n.º 
3780/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade inicio do procedimento CPG/14/2018 – 
aquisição de serviços para atualização e desenvolvimento de funcionalidades da Plataforma 
Tecnológica de Gestão do Serviço de Transporte a Pedido, nos moldes propostos, 
designadamente a emissão de parecer prévio, autorização para a realização de despesa e 
decisão de contratar, aprovação do tipo de procedimento e delegação de competências para 
condução do procedimento no secretário executivo da CIM do Médio Tejo. 

 

₪₪ 
 
Proposta n.º 05     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de ajuste ao protocolo de colaboração entre a EAPN Portugal e a CIM do Médio Tejo – 
Informação interna n.º 3619/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o ajuste ao protocolo de colaboração e 
assinatura do mesmo entre a EAPN Portugal e a CIM do Médio Tejo. 

 

₪₪ 
 
Proposta n.º 06     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de protocolo de colaboração entre a Associação Portuguesa para a Promoção do 
Hidrogénio e a CIM do Médio Tejo - Informação interna n.º 3617/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o protocolo de colaboração entre a 
Associação Portuguesa para a Promoção do Hidrogénio e a CIM do Médio Tejo, e a sua 
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assinatura. Aprovou de igual modo a operacionalização de um primeiro plano de ação para a 
região do Médio Tejo para a definição de ações a serem financiadas no âmbito da produção de 
sistemas baseados nas tecnologias do Hidrogénio. 

´ 
₪₪ 

Proposta n.º 07     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para aprovação da realização da 1.ª reunião do Conselho da Estação Náutica e 
assinatura do protocolo pelos parceiros no dia 31 de outubro no Barco de S. Cristóvão, 
aprovação da minuta de protocolo de colaboração e logotipo da ENCB - Estações Náuticas de 
Portugal - Subprojeto Produtos Turísticos Integrados – Vetor Turismo Náutico: Castelo de Bode | 
Wakeboard – Informação interna n.º 3639/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a minuta de protocolo de colaboração a 
assinar pelos parceiros que constituem a rede da Estação Náutica de Castelo do Bode (ENCB); a 
realização da 1.ª reunião do Conselho náutico e da cerimónia oficial de assinatura do protocolo, 
a realizar no dia 31 de outubro de 2018 e a aprovação de logotipo para a ENCB. 

 

 ₪₪ 
10h30 

Presença do Eng.º Diogo Faria de Oliveira – para apresentação e ponto de situação do estudo 

sobre a agregação em baixa. 

Na reunião estiveram presentes o Eng.º Diogo Faria de Oliveira e respetiva equipa técnica que o 
acompanha, para poderem ser esclarecidas dúvidas a todos os presentes. 

Foi efetuado um ponto de situação que englobou o seguinte: 

1. Caraterização da situação atual; 

2. Definição de objetivos; 

3. Plano de Investimentos; 

4. Estrutura organizacional; 

5. Tarifas; 

6. Financiamento; 

7. Conclusões 

Todos os Presidentes tiveram a oportunidade de efetuar/ver esclarecidas algumas questões. 
Dado a existência de várias dúvidas neste âmbito, foi acordado a realização de uma nova 
reunião com todos os políticos e técnicos que acompanharam esta matéria de modo a poderem 
ver esclarecidas as suas dúvidas e depois desta reunião conjunta, fazerem-se reuniões 
individualizadas com cada uma das autarquias. 

Assim, a reunião com os municípios indicados no estudo foi marcada para o dia 18 de outubro, 
na CIM e as individualizadas da seguinte forma: 

23 de outubro – 15h00 – CM Abrantes 

24 de outubro – 10h00 – CM Ferreira do Zêzere 

                        16h30 – CM Vila Nova da Barquinha 

25 de outubro – 15h00 – CM Mação 

26 de outubro – 10h00 – CM Constância 

                        15h00 – CM Tomar 

29 de outubro – todo o dia – na CM de Ourém com inicio às 09h30 

30 de outubro – 10h00 – CM Sardoal. 

 


